

Zwei Spenden für Bedürftige in Willich

Andreas Stumpf (li.) und Christine Nohl-Weiler (re.) von der Tafel freuen sich über die Spende von Depke Heinrich von „Frauenzimmer Mariechen“.

FOTO: TAFEL WILLICH



WILLICH (tre) **Depke Heinrich** schlachtet regelmäßig ihr Sparhuhn der Bücherkiste. Seit Mai 2021 steht in ihrer Boutique „**Frauenzimmer Mariechen**“ in Willich eine Kiste, aus der gespendete Bücher gegen einen Obolus von Kunden mitgenommen werden können. Nach mehreren Sparmonaten konnte sie jetzt eine Spende in Höhe von 242,50 Euro an **Andreas Stumpf**, den Vorsitzenden der Tafel Willich, übergeben. Vom **Sunbreak Festival**, das Anfang Juni im Stahlwerk Becker veranstaltet wurde, profitiert die Tafel Willich ebenfalls ein Stück weit. Die Veranstalter **Niclas Oeldemann** und **Said Mohamud** übergaben der Tafel ebenfalls eine Spende von 250 Euro, die der Tafel-Vorsitzende Andreas Stumpf mit großer Freude

entgegennahm.

An insgesamt fünf Ausgabestellen versorgt die Tafel Willich wöchentlich derzeit mehr als 800 Willicher Bürger. Beide Spendenbeträge wandern in den Topf, aus dem die laufenden Betriebskosten der Tafel gedeckt werden. Mittlerweile ist die Anzahl der ehrenamtlichen Helfer bei der Tafel Willich auf über 100 Personen gestiegen. Ehrenamtler, die sich sozial engagieren möchten, werden aber nach wie vor gesucht. Zudem ist die Tafel weiterhin auf der Suche nach größeren und barrierefreien Räumlichkeiten, um die Sortierarbeiten der gespendeten Lebensmittel und deren Verpackung für die jeweilige Ausgabe am Nachmittag optimierter abwickeln zu können.